

ABSTRAK

Judul : Hubungan Iklim Organisasi dengan Semangat Kerja Guru di SMK Negeri 1 Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam
Penulis : Sri Rahayu 17885/2010
Pembimbing : 1. Prof. Dr.H. Sufyarma. Marsidin. M.Pd
2. Dra. Anisah.M.Pd

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan penulis di SMK Negeri 1 Ampek Angkek Kabupaten Agam yang menunjukkan semangat kerja guru yang masih rendah, hal ini diduga disebabkan oleh iklim organisasi yang kurang kondusif. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui. 1) Iklim organisasi di SMKN 1 Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam, 2) Semangat kerja guru di SMKN 1 Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam, 3) Hubungan iklim organisasi dengan semangat kerja guru di SMKN 1 Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam. Hipotesis penelitian yang diajukan adalah “terdapat hubungan yang berarti antara iklim organisasi dengan semangat kerja guru di SMKN 1 Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam”.

Jenis penelitian ini bersifat korelasional, yaitu menggambarkan tentang hubungan iklim organisasi dengan semangat kerja guru. Populasi penelitian ini adalah seluruh guru yang ada di SMKN 1 Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam yang berjumlah 75 orang. Besar sampel ditentukan menggunakan tabel krejcie yaitu 5% dari jumlah populasi yang ditentukan sehingga jumlah sampel yang didapatkan yaitu sebesar 63 orang. Pengambilan sampel menggunakan teknik *proportionate stratified random sampling*. Instrumen penelitian ini adalah angket skala Likert yang telah dilakukan uji Validitas dan Reliabilitas. Data dianalisis dengan menggunakan rumus *korelasi product moment*.

Hasil analisis data penelitian ini menunjukkan bahwa : iklim organisasi di SMKN 1 Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam berada pada kategori cukup kondusif (72,64%) dan semangat kerja guru di SMKN 1 Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam berada pada kategori cukup tinggi (78,89%), serta terdapat hubungan yang berarti antara iklim organisasi dengan semangat kerja guru di SMKN 1 Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam dengan t sebesar 3,800 pada taraf kepercayaan 95%.

Dari hasil analisis data dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang berarti antara iklim organisasi dengan semangat kerja guru di SMKN 1 Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam. Artinya iklim organisasi merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi semangat kerja guru di SMKN 1 Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam.